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班の人たちで回を重ねる毎にアイスブレイクのおかげで話せ

るようになり、分からないとこは班の人や GA さんが教えてくれ

たから全体的に分かりやすかった。GA さんが優しかったので

楽しく受講できた。 

パソコンのアプリの入れ方からその使い方まで入学当初はわ

からなかったことが今となっては授業や課題でも使える知識と

なったのでよかったと思う。特に Excel は毎週授業でも使って

いるので、もっと慣れていけたらいいと思う。 

最初はパソコン講座にそんなに乗り気ではなかったのです

が、アイスブレイクなどを通して友達ができたりして楽しくなっ

ていったし、GA さんが優しく教えてくれたりして、とても講座が

受けやすかったです。教えてもらったことを全部覚えたわけで

はないけど、パソコン講座に行く前よりはパソコンについての

知識が増えたと思います。ありがとうございました。 

機械類が昔から苦手で、大学に入ったら絶対に必要なスキル

だと思ったので、親と相談して受けることになりました。授業で

の学習やレポート課題でとても生きてきたのでこれからも実際

に手を動かして苦手意識を少しでも減らしていきたいです。 

パソコン講座を受けて良かったなと思います！高校生だった

時はパソコンを使う機会がほとんどなかったので、毎週の講座

を通して、これから大切になってくる様々な知識を得られてす

ごく勉強になりました。優しく丁寧に教えてくださり、安心して

受けられました。また、その他にも大学生活についてなど、先

輩から興味深い話をたくさん聞けて楽しかったです。これから

も頑張っていきます！ 

何か分からなかったことがあったとき、GA さんに尋ねるとすぐ

に教えてくださり、大変助かりました。また、スライドも見やす

く、説明も分かりやすかったです。最後の質問回答集もために

なることが多かったです。今まで大変お世話になりました。あり

がとうございます！ 

大学に入学した時はパソコンを全く使ったことがなく、操作が

わからなかった。しかしパソコン講座を通して少しずつ操作に

慣れることができた。タイピングも最初はぜんぜん取れなかっ

たが最終的に伸ばすことができた。 

パソコンについてあまり詳しくなく、機械音痴なので、これから

も必要になるパソコンについての知識を身につけようと思って

受けました。受けても知識は身につかないのでは無いかと不

安もあったけど、担当の GA さんも明るく教えてくれたので、分

かりやすかったです。受けて良かったと思いました。 

ワードは、レイアウトの部分であったり、細かい設定の部分が

わかっていなかったのでそこがわかってよかったです。エクセ

ルは、合計とか最大最小は知っていたがそのほかについて知

らなかったので扱えるようになれてよかったです。パワポはい

ままで一から作っていたのが、smart art や、各種グラフの作り

方を学べて今後簡単にスライドを作れるようになれそうです。 

大学に入学する前まで、パソコンの使い方が全然分からなく

て、着いていけるかどうか心配だったけど、パソコン講座を受

講し、先輩方に親切に教えていただいたおかげで、レポート

も、先生の指示に従って問題なく書けるようになりました！タイ

ピングも早くなって、作業もスムーズにできるようになりました。

ありがとうございます！ 

パソコン講座を受講して、パソコンについての基本的な知識を

得ることが出来ました。これまでパソコンに対して苦手意識が

強かったけど、基本的に満遍なく使えるようになったと思うの

で、受講して良かったです。 

大学に入ってからパソコンの使い方が心配だったので、この

講義を通して不安を解消することができました。GA さんも優し

く、分からないところも丁寧に説明してくれて、楽しく受講でき

ました。ありがとうございました。 

今まで私はパソコンを使うのが苦手でした。しかし、このパソコ

ン講座を通して、さまざまなことを学ぶことができました。英語

の授業では、プレゼンテーションをすることが多いので、この

パソコン講座で学んだ技術がとても役立っています。行くのが

しんどいなと思った日もあったけれど、行ったらいつも先輩が

優しく接してくれて、ほんとに楽しかったです。ありがとうござい

ました。 

OneNote の使い方は全く知らなくて使ったこともなかったので

編集の仕方が知れてとてもよかったです。あと、トリミングの仕

方とかしらなかったので今後使っていきたいと思います。GA さ

んが優しくサポートしてくださって、楽しかったです。ありがとう

ございました。 

パソコンの操作、特に Excel が難しくて苦手意識があったの

で、将来のためにも受講しておこうと思ったからです。 

初対面の人と話すのはあまり得意な方ではなかったけど、スタ

ッフさんが話しかけてくれたりアイスブレイクをしてくれたりした

おかげで毎回の授業が楽しみになっていました。配布資料が

なかったらレポート課題をあんなにスラスラできていなかったと

思うのでとても感謝しています。タイピングやテストの点数が思
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っていたよりもたくさん伸びたのでとても嬉しかったです。間違

えてしまい分からないところがあったときに大丈夫？と聞いてく

ださったので疑問点もすぐ解消されました。ありがとうございま

した！ 

パソコンについての知識がほとんどなく、大学生活が不安だっ

たので、早い時期から学ぶことができてよかったです。パソコ

ン講座を受けていたことで、友達にパソコンの使い方をアドバ

イスしたりすることもできるようになりました。先輩方が優しく分

かりやすく教えてくださったので、より知識が身についたと思い

ます！他の学部の子たちとも交流できてよかったです。 

私は元々、Word とか Excel を使うことが難しいと思っていてパ

ソコン講座を受講しました。アカデミック・スキルズでやって分

からなかったことをパソコン講座で質問だったり実践だったりし

て分かるようになりました。GA さんも優しく教えてくれて嬉しか

ったです。半年間ありがとうございました。 

教授とかの堅苦しい感じの講座を予想していたけど、同じ大

学生が教えてくれて非常に楽しかったです。パソコンに関する

知識とかが割と身に付いたと思うので、忘れないように頑張っ

て行きたいです。500 円分のプリペイドカードありがとうござい

ます。パソコン講座のスタッフも友達次第でなりたいと考えてい

ます。ありがとうございました。 

パソコン講座を受講して、いろいろな知識がついたし、先輩た

ちや友達との交流が沢山できて楽しかったです！私はパソコ

ンに関する知識が乏しく、難しいと感じることも多々ありました。

でも、GA さんや友達が親身に教えてくれて助かりました！複

合課題の発表も、みんな面白くていい思い出になりました       

最初は知らない人ばっかりで少し緊張していましたが、アイス

ブレイクなどを通して同じ班の人とは仲良くなれて嬉しかった

です。途中で班の GA さんが変わったけど、どの人も優しくて

緊張せずに話すことが出来ました。回数を重ねる毎にパソコン

講座が楽しみになっていったので今回で終わりなのが少し寂

しいです。 

今までパソコンスキルが全くなく、大学入学後パソコンを使う機

会が沢山あると耳にしていたため不安でしたが、パソコン講座

を通して大学に必要なスキルを学ぶことができたので良かった

です。講座で身につけたスキルをこれからに活かしていきたい

と思います。 

パソコンの操作が苦手なため、パソコン講座を受講しました。

GA さんは年も近く、話しやすかったため楽しく受講できまし

た。毎回のパソコン講座を楽しみに通っていました。講座を受

講したおかげで、Word や Excel が以前よりも使いこなせるよう

になったと感じます。半年間ありがとうございました。 

アカデミック・スキルズの先生の授業はわかりやすいと感じたこ

とがなく、Word や、Excel は特に苦手と感じていたが、パソコ

ン講座を通して、基礎知識から応用まで学べて、アカデミック

スキルの授業が楽になった 

北九大に入学してこのパソコン講座を受講するまではパソコン

の技術能力が皆無でほぼなにもできない状態だったけど、今

では基本的な作業だったらスラスラとできるようになりました。

でも高度なことはまだまだできないので社会人になってパソコ

ンをうまく使えるようにするために大学生のうちにパソコンをマ

スターしたいと思います。 

毎時間タイピング練習の時間をとって記録するので、タイピン

グの点数が上がっていくことが楽しみになった。先生へのメー

ルの送り方や Word を使ったレポートの書き方など、実用的で

実践できるものがあって、ものすごく助かった。 

大学に入って急にパソコンを使うので、使い方や知識の面で

心配なことが多かったですが、パソコン講座を受けてこれから

活かせることをたくさん知れました。また、GA の先輩方も優し

く、質問しやすい雰囲気だったのでアカデミック・スキルズと

は、別にパソコン講座もとっておいてよかったなと思いました。 

最初はタイピングも全然出来なくて人差し指だけで入力したり

していたけどパソコン講座の毎回のタイピング練習のおかげで

最初に比べてずっと速く入力できるようになりました。また、

word や PowerPoint など大学でよく使うアプリの説明を聞けて

分からなかったところが分かるようになって良かったです！ 

とても身になる時間を過ごせました。スタッフの皆さんが優しく

丁寧に教えてくださったおかげで今まで出来なかったことや知

らなかった機能を、使えるようになり、それがそのままレポート

作成の時に役に立ちました。学んだことで大学生活に必要な

パソコンの知識を習得できたと思います。 

パソコン講座を受けることで国際関係概論の小レポートのワー

ド作成や CommunicativeEnglish での PowerPoint でのプレゼ

ンテーションの作成がしっかりとできました。タイピングは最初

した時から１.5 倍ほど早く打てるようになりました。今後も生か

していきたいです。 
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受講前までは、何となく Word や PowerPoint を使っていて

Excel に関してはほとんど使えないような状態だったけど、細

かいところまで使えるようになって良かったです。もらった資料

をこれからも活用しながら、使いこなせるようにしていきたいで

す。また、パソコンの知識を幅広く知ることが出来てとても良か

ったです。 

大学生になるまでパソコンを使う機会があまりなかったので心

配だったけど、パソコン講座を受講して、パソコンの使い方や

気をつけることなど知ることができてよかったです。分からない

ところは先輩が優しく教えてくださるので、分からないところも

聞きやすかったです。これからの大学生活で使えそうな技術

が身についたと思います。 

パソコン講座を受講して、パソコンスキルが上昇したと思いま

す。パソコンを打つことは得意だけど、レポートの書き方やメー

ルの送り方など基礎的なことを知らなかったので知れてよかっ

たです。内容も分かりやすく楽しかったです。 

高校で基本的なパソコン知識は習ったものの、レポート作成に

必要な内容や細かな操作方法は習っていなかったので参加

して良かったと感じました。特に講座を受講しなかったら

OneNote は使わなかっただろうからと思うので知れて為になり

ました。 

今までパソコンについての知識が全く無かった私が、どんどん

知識を身につけることができ、大学生活だけではなくこれから

の社会人生活でも役に立ちそうなパソコンの使い方を教えて

いただけてとても有意義な講座でした。まだこれどこで保存す

るのだろうなど分からないこともたくさんあるので、自分でもっと

パソコンについて詳しくなろうと思います。タイピングも以前より

は格段に早くなったと思います。 

今までパソコンを使う機会があまりなく、苦手意識もあり、不安

だったので受けることにしました。最初は Word や Excel、

PowerPoint など、全然分からない状態でしたが、GA の方々

の説明は分かりやすく、分かるまで何度も丁寧に教えて下さい

ました。そのお陰で、パソコンに対する苦手意識が少しずつな

くなったので、受講して本当に良かったと思います。 

パソコン講座を受講して、基本的な Excel や PowerPoint など

の使い方が分かりました。今まで習ってこなかった、知らなか

ったことも結構多くあって、すごく有意義な時間になりました。

講座内で習ったことや時間を無駄にしないように、大学の授業

やこれからの生活に活かせるように毎日実践をして、積極的に

活用をして簡単に使えるようにしていきたいと思いました。 

二時間連続空きコマだったところにパソコン講座を入れたので

時間を有効活用している感じがしました。もともとパソコンの使

い方に不安があったので、一作業ごとに GA さんが確認してく

ださって自分が合っているのかどうか知れてよかったです。冊

子も渡してくださったのでこれからはそれをみて自分で頑張り

たいです。 

4 月から始まって 2 ヶ月ちょっとしか受講していないのに、毎

回のタイピングテストでしっかり実力がついていっているのが

実感できました。細かいところまで教えてくださるので、ちょっと

した知識まで身につけることが出来てとても受講してよかった

なと思いました。 

最後に行ったテストも、前受けた時より点数が上がっていて嬉

しかったです。パワポやワードは使う回数が多くてまだ得意な

方でしたが、エクセルに関しては文系の自分にはあまり関係

がなく、苦手意識がありました。ですが、楽しく毎回来られまし

た。パソコンをこれからも使っていこうと思います。ありがとうご

ざいました！ 

最初はタイピングもものすごく遅くて、パワポすら使い方も分か

らなかったのですが、講座を通して、タイピングも少し速くな

り、excel はまだ怪しいところはあるのですが、パワポと word は

かなり使いこなせていると思うのですごくタメになったと思って

います。分からなっても置いていかずに丁寧に教えてくれて機

械音痴の私からするとすごくありがたかったです！ 

パソコンがあまり得意ではなかったので今回参加したのです

が、パソコンに関する知識をたくさん教えてもらえてとても良か

ったです。word や Excel など将来役に立つ知識をたくさんお

しえてもらえました。パソコンで分からないところがあるとみなさ

ん優しく教えてくれたので、パソコン講座に来ることが楽しかっ

たです。 

パソコンを使う際でのルールや大学生活でよく使う word の知

識をたくさん得られた。ネットで調べるだけでは解決できないこ

とも学ぶことが出来たのでよかった。また、毎回のタイピングで

タイピングが少しずつはやくなっているのを視覚で確認できる

のでやって良かったと感じた。 

初めはパソコンの知識が全くない状態だったけど、少しずつ

知識を身につけられて、パソコンの使い方がわかるようになり

ました。この講座を受けてなかったら、何も知らないまま大学

生活を送っていたと思うので、パソコンの役立つ情報を得られ
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たことが良かったです。 

私は高校の時からパソコンを使うのがすごく苦手だったので、

克服するためにパソコン講座を受講しました。講座では GA さ

んも丁寧にサポートしてくださってありがたかったです。最終

的に苦手だったタイピングも Word の使い方も前より良くなっ

たので受講して良かったなと思いました。 

いままで、知らなかった便利なことを知れたのでほんとに良か

ったです。 

私はタイピングも苦手だったし、今までパソコンを使ったことが

なかったので全く分からなかったけど、パソコン講座を受講し

て、1 から丁寧に教えてくれてすごくありがたかったです。たま

に友達に教えたりできるようにもなりました！ほんとに助かりま

した！ 

アカデミック・スキルズの授業より詳しく教えてくれたのでとても

分かりやすかった。またパソコンをより効率よく使えるようになっ

て参加して良かったと思う。毎回のタイピング練習も回が重な

るにつれてタイムが短くなっていったので嬉しかったとともに、

成長を感じられたのでよかった。 

週 1 回空きコマで参加できるのでとても通いやすく皆勤賞とれ

ました✌🏻GA さんたちもとてもやさしく困って分からないこと

があったら隣でサポートしてくれて安心して受講できました！

パワポも説明も分かりやすくパソコン全く使えなかった私でも

Excel や Word を使えるようになれたのでとても嬉しかったで

す！受講して良かったです！ 

Excel や OneNote などにアプリに対して知識がない状態で始

まった講座でしたが、今では少しずつ知識が増えて、自分 1

人でできることが多くなりました。パソコン講座で先に学んだこ

とを、アカデミック・スキルズの授業で生かす場面もあったの

で、受けてよかったなと感じています。 

このパソコン講座を受講して、仲良くなれた子が増えて嬉しか

った。これからの大学生活でパソコンを使用する頻度は、増え

てくると思うのでこのパソコン講座で学んだことを思い出しなが

らもう一度復習して身につけていきたい。パソコン講座の配布

資料もわかりやすいため、これから重宝して使用していきま

す。 

パソコンについての自分が知らなかった様々なスキルを知る

事ができたので良かったです。また、自分で作成をするなど楽

しく講座を受講することができて良かったです。分からないとこ

ろも丁寧に説明してくださったのですごくやりやすかったで

す。 

最初は大学の講義的な堅苦しい感じと思っていましたが、班

での学びやアイスブレイク、GA さんとの交流で気軽に講座に

参加することができました。パワーポイントのスキルは確実に

上がったと思っています。実習で大いに助かりました。この講

座を受講することができてよかったです。約 3 ヶ月間ありがとう

ございました。 

アカスキで学んだこともあれば学んでないこともあったので受

けて良かったと思います。その時学んでも忘れていることとか

多くあったので講義で使ったスライドを共有していただけると

あとから何やったけってとこをピンポイントでみれるので共有し

て欲しいなと感じましました。ありがとうございました。 

みんな優しくて助かりました。分からなかった時にすぐ来てくれ

てパソコン苦手だったけど何とかなりました。優しかったのでい

っぱい聞きやすかったです。内容も全部役立つことばかりでこ

れから先少しずつ覚えていきたいです。楽しかったです。 

最初はパソコンがあまり扱えず不安だったけれどアカスキとパ

ソコン講座で Excel や Word の基礎を勉強することができてか

なり扱えるようになった。また、先輩方にレポートの書き方や課

題の取り組み方などを聞くことができて良い機会だった。これ

からの大学生活に生かしていきたい。 

初めはアカデミック・スキルズを習って見てアカデミック・スキル

ズだけで良くない?と思ったけど、アカデミック・スキルズでやら

なかったことなどがしれてよかった。楽しく学べたので授業より

も頭に残った。知らない人とたくさん話せて楽しかった。 

パソコンの基本的な扱い方については知っていましたが、

OneNote の扱い方については全く知らなかったので、今回の

パソコン講座を受けました。でも今まで使ってこなかったキー

の使いやすさや便利さを知れて、どの回も学びがあり楽しかっ

たです。アイスブレイクでみんなでクイズをしたりするのもとても

楽しかったです。 

最初はどんな感じで受講するのか不安だったけど、友達が新

しく出来たし、先輩たちとも仲良くなれてほんとに楽しかったで

す。 

パソコンの技術もちゃんと身について楽しみながら受講できて

良かったです。講座の雰囲気もほんとに良くて毎回行くのが

全然苦じゃなかったです。 
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Word や Excel、PowerPoint の使い方などが学習できてよかっ

た。パソコン講座を受講してマイクロソフト系のアプリについて

の知識がついた。毎回はじまりにタイピングを行うので、タイピ

ングの速度がかなりはやくなっていた。アイスブレイクがあった

おかげで、同じ班のメンバーと会話できるようになった。 

パソコンは今まで使ってこなかったので不安だったけど、Excel

やパワポの使い方からレポートの書き方まで詳しく知れたので

良かったです。 

毎回のアイスブレイクも楽しかったです！ 

全て使いこなせる訳ではないので貰ったテキストを参考にして

これから使おうと思います。 

本当に高校の時からパソコン触ることは好きだったのですが、

知識がなさすぎてパソコンの機能をフルで活用できていなか

った。けど、このパソコン講座を受けて少しでも知識がついた

らいいなと思ってこの講座を受けました。そしたら、先輩たちも

優しく教えてくださって本当に助かりました。人生グラフ迷惑か

けてすいません                       ありがとうございました！ 

高校生のとき、情報の授業でしかパソコンを使う機会が無かっ

たのですが、大学生になるとパソコンをよく使うと聞いて不安に

なって受講しました。Word のヘッダーやフッダー機能はパソ

コン講座で初めて知りました。また、Excel の if 関数は高校の

とき習ったのですが忘れてしまっていたのでここで学び直せて

よかったです。パソコン講座を通して友達も出来たのでよかっ

たです。 

Microsoft のアプリをあまり使ったことがなく，大学生活で上手

く役立てることができるか不安でした。GA の皆さんのサポート

のおかげもあり，やや苦手だったパソコン作業を克服すること

ができました。大学の課題などを通し，講座で教えていただい

たことを忘れないようにしたいです。 

パソコン講座を受講する時は少し不安だったけどどの講座も

分かりやすくて、受講して良かったなと思いました。実際にパ

ソコン講座を通して得た知識がレポートなどに役立ちまし

た！！これからもパソコン講座で得た知識を活用してレポート

作りやゼミなどでのスライド作りを頑張ってみたいです！今ま

でありがとうございました！ 

毎回タイピングをするたびに上達しているのが記録からわかっ

て嬉しかったです。わからないことがあってもすぐに駆けつけ

て教えてくださってありがたかったです。受講前よりも知識が

身についたと思うので、これから生かしていきたいです。 

最初はパソコンが苦手でどのように使うのか分からないことも

多かったのですが、講義を受けていく中で講座スタッフの皆さ

んが丁寧に教えてくださったので苦手意識も無くなりました。ま

た Word でレポートを書く際にページ番号や余白設定など迷

わずにすることが出来たので良かったです。 

パソコン講座を通して全体的に自分のパソコンの技能が高ま

ったと感じました。スタッフさんの分かりやすい説明のおかげ

で、パソコンについて抵抗なく、扱うことができました。少しは

自分のパソコンに対する苦手意識が無くなったと思います。 

これからの大学での生活で、パソコンを使って、授業や課題を

する機会は増えていくと思うので、トラブルなく対応できるよう

にしていきたいです。 

私は大学に入って初めてパソコンを触ったばっかりで何も分

からない状態でパソコン講座を受講しました。習った内容が全

てマスターできたという訳では無いけれど入学当初よりタイピ

ングが早くなったことや写真の貼り付けのやり方、PowerPoint

の作り方といったこれからの大学生活でたくさん役に立ちそう

な知識を学ぶことが出来てすごく楽しかったです。ありがとうご

ざいました。 

パソコンが苦手だったので丁寧に教えていただけてうれしかっ

たです。先輩方の対応もとても優しかったので質問しやすかっ

たです。今後の授業でもパソコンを使うことはたくさんあるので

活用していければいいなと思いました。ありがとうございまし

た。 

タイピングは最初、人差し指かつ片手でスタートしたけど、今

では、たまにミスがあるけど両手かつほかの指で出来るように

なりました。スタッフの方も優しく接してくれたので、楽しかった

です。円グラフの難しい方はしっかり難しかったです。ありがと

うございました。 

高校では Excel や Word を使っていなかったため、大学では

基本的に Excel や Word を使うと聞いて心配だった。しかし少

人数で丁寧に教えていただけたので、分からないところを分か

らないまま放置しておくことがなく、心配なく受講することがで

きた。 

私は、大学生になるまでパソコンを使ったことがほとんどなく、

パソコンを使うことに抵抗がありました。でも、パソコン講座で

GA さんがわからないところを丁寧に教えてくださったり、前の

スライドでゆっくり説明してくださったりしたので、基本的なパソ



2024 年北九州市立大北方 PC講座                                                                  

 

6 

 

コン操作ができるようになりました。パソコン講座を受講してよ

かったです。今までありがとうございました。 

初めは、パソコンのことを全然知らなくて、大学に入ったらパソ

コンを使う機会が増えるから今のうちに慣れたいなと思って受

講したけど、最初と比べてパソコンの知識が深くなっていて、

タイピングもだんだん点数が上がってきて、自分が成長してい

ると感じられて、とても嬉しかったです。 

パソコンが苦手で受講したけど、少しはわかったので良かった

です。タイピングも速く打てるようになって来たので嬉しいで

す。レポートの書き方が全く分からなかったけど、パソコン講座

で、引用元の書き方など教わったので、頑張ってレポートを終

わらせたいと思います。 

パソコン講座で教えてもらったスマートアートやグラフなど、実

際に授業で使えることをたくさん教えてもらえてとてもためにな

りました。GA さんもみんな優しく話しやすかったので、置いて

いかれることがなくて本当に助かりました 班のメンバーとも

仲良くなれて、あっという間に終わっちゃったなと感じます。 


